

*Liebe Menschen im Leben zu haben,
macht den Reichtum des Daseins aus.
Albert Schweitzer*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Rita Streuli-Wälti

erfahren durften.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Markus Meinen für die einfühlsamen, trostreichen und treffenden Abschiedsworte, an die Herren Alexandre Dubach und Patrick Perrella für die ergreifenden musikalischen Darbietungen, die der lieben Verstorbenen so sehr entsprochen haben und an den Bestattungsdienst Sandro Lüthi für die professionelle Unterstützung.

Unser Dank geht auch an das Tertianum Bellevue Park Thun für die fürsorgliche Pflege und Betreuung sowie an alle Verwandten und Bekannten, die Rita zu Lebzeiten unterstützt und liebevoll begleitet haben.

Besonders danken wir für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung, den prächtigen Blumenschmuck, die Spenden und Karten. All das hat uns tief berührt und gibt uns Trost und Zuversicht in diesen traurigen Tagen.

Thun, im Dezember 2016

Die Trauerfamilien